

DAFTAR PUSTAKA

- Aditia, D., Nasution, D., Sains, F. S., Pembangunan, U., Budi, P., & Utara, U. S. (2020). *Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Perekonomian*. 5(2), 212–224.
- Badu, S. Q., & Djafri, N. (2017). *Kepemimpinan & Perilaku Organisasi*. Ideas Publishing.
- BPS. (2021). *Pertumbuhan Ekonomi Indonesia Triwulan IV-2020*. Wwww.Bps.Go.Id, 13, 12. <https://www.bps.go.id/pressrelease/2021/02/05/1811/ekonomi-indonesia-2020-turun-sebesar-2-07-persen--c-to-c-.html>
- Budiardjo, M. (2010). *Dasar-dasar Ilmu Politik* (4th ed.). PT Gramedia Pustaka Utama.
- Chaniago, A. (2017). *Pemimpin dan kepemimpinan*. In Lentera Ilmu Cendekia (Ed.), *Pemimpin Dan Kepemimpinan* (Vol. 10, Issue 9).
- Dewandari, U. N. D. (2015). *Analisis Gaya Kepemimpinan Walikota Surakarta FX Hadi Rudyatmo*. *Ejurnal Undip*, 14010110130108. <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/jpgs/article/download/8309/8078>
- Dina, I. (2013). *Pendekatan Sifat Menurut Stogdill*. 84, 487–492. https://www.academia.edu/32472690/TEORI_ATAU_PENDEKATAN_SIFAT_DALAM_KEPEMIMPINAN_PENDIDIKANMENURUT_STOGDILL_BASIS_DAN_STOGDILL
- Febriana, P. (2016). *GAYA KEPEMIMPINAN BASUKI TJAJAJA PURNAMA PADA PEMDA DKI JAKARTA* (Survei Pada Pegawai Pemda DKI Jakarta) (Issue 1) [Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta]. https://repository.upnvj.ac.id/13475/4/BAB_2.pdf
- Ghony, M. J., & Almanshur, F. (2016). *Metode Penelitian Kualitatif*. AR-RUZZ MEDIA.

Sri Mulyani, 2022

ANALISIS GAYA KEPEMIMPINAN MOHAMMAD IDRIS ABDUL SHOMAD SEBAGAI WALIKOTA DEPOK DALAM PENANGANAN PANDEMI COVID-19

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Pogram Studi Ilmu Politik
[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]

- Gugus Tugas Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 (COVID-19). *Keputusan Presiden, 2019* (February 2019), 1–13. <https://www.hukumonline.com/pusatdata/detail/lt5e785d26406a8/keputusan-presiden-nomor-9-tahun-2020>
- Hanaf, R. I., Syafii, I., Ramadhan, M. S., & Prayoga, P. (2020). *Kepemimpinan Lokal Di Masa Pandemi Covid-19: Respons, Kebijakan, dan Panggung Elektoral. Jurnal Penelitian Politik*, 17(2), 195–218.
- Hutagalung, L., Purwanto, A., & Prasetya, A. B. (2020). The Five Leadership Style in Time of Pandemic Covid-19 throughout Industrial Revolution 4.0 as compared to Humane Leadership. *International Journal of Social, Policy, and Law*, 1(1), 79–87. <https://ijospl.org/index.php/ijospl/article/view/21>
- Kementrian Sosial RI. (2020). *Keputusan Menteri Sosial Republik Indonesia Nomor 54/Huk/2020 Tentang Pelaksanaan Bantuan Sosial Sembako Dan Bantuan Sosial Tunai Dalam Penanganan Dampak Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)*. https://ppid.temanggungkab.go.id/assets/file_master/Kepmensos_Nomor_54-HUK-2020.pdf
- Keppres. (2020). *Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2020 Tentang*
- Lau, H., Khosrawipour, V., Kocbach, P., Mikolajczyk, A., Schubert, J., Bania, J., & Khosrawipour, T. (2020). The positive impact of lockdown in Wuhan on containing the COVID-19 outbreak in China. March, 1–7. <https://doi.org/10.1093/jtm/taaa037>
- Lestari, P. (2017). *Kepemimpinan Transformatif dalam Membangun Budaya Kewargaan: Studi Kepemimpinan Ridwan Kamil di Kota Bandung*. Puji. *Integralistik*, 1, 94–104.

- Madina, R. A. (2015). *Gaya Kepemimpinan Walikota Kota Makassar Periode 2014-2019*. 1–104.
- Nasruddin, R., & Islamul Haq. (2020). *Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dan Masyarakat Berpenghasilan Rendah . Jurnal Sosial & Budaya Syar-i FSH UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, 7(7), 639–648.*
<https://doi.org/10.15408/sjsbs.v7i7.15569>
- Nawawi, H. (2006). *Kepemimpinan Mengefektifkan Organisasi*. Gadjah Mada University Pers.
- Nugrahani, F. (2014). *Metode Penelitian Kualitatif dalam Penelitian Pendidikan Bahasa* (Vol. 1, Issue 1). Cakra Books.
<http://lppm.univetbantara.ac.id/data/materi/Buku.pdf>
- Ode, S., Sitorus, F. E., & Simanulang, H. F. (2020). *Kepemimpinan Inovatif Kepala Daerah Di Era Pandemi Covid-19 : Studi Kasus Walikota Semarang, Hendrar Prihadi*. Jurnal Of Government UTA 45 Jakarta, 6(1), 38–56.
- Peramesti, N. P. D. Y., & Kusmana, D. (2018). *Kepemimpinan ideal pada era generasi milenial. : : JURNAL MANAJEMEN PEMERINTAHAN, 10(1), 73–84.*
- Purba, J. R. (2015). *Kepemimpinan Sang Walikota : NGAYOMI, NGAYEMI, LAN NGAYAH*. Diponegoro Journal of Management, 4(4), 342–355.
- Ristyawati, A. (2020). *Efektifitas Kebijakan Pembatasan Sosial Berskala Besar Dalam Masa Pandemi Corona Virus 2019 oleh Pemerintah Sesuai Amanat UUD NRI Tahun 1945*. Administrative Law and Governance Journal, 3(2), 240–249.
<https://doi.org/10.14710/alj.v3i2.240-249>
- Rival, V., & Mulyadi, D. (2012). *Kepemimpinan dan Perilaku Organisasi* (3rd ed.). Rajawali Pers.

- Rohman, A. (2017). *Dasar dasar manajemen*. CV. Cita Intrans Selaras.
[https://repository.widyatama.ac.id/xmlui/bitstream/handle/123456789/6350/Bab 2.pdf?sequence=11](https://repository.widyatama.ac.id/xmlui/bitstream/handle/123456789/6350/Bab%202.pdf?sequence=11)
- Sagala, S. (2018). *Pendekatan & Model Kepemimpinan*. PRENADAMEDIA GROUP.
- Saidi, A. M. O. Al, Nur, F. A., Al-Mandhari, A. S., Rabbat, M. El, Hafeez, A., & Abubakar, A. (2020). *Decisive Leadership Is A Necessity In The Covid-19 Response*. *Elsavir*, 369(January), 295–298.
- Somantri, G. R. (2005). *Memahami Metode Kualitatif*. Scholarhub.Ui.Ac.Id, 9(2), 12–13.
<https://scholarhub.ui.ac.id/hubsasia>.<https://doi.org/10.7454/mssh.v9i2.122>
- Surat Keputusan KPU Kota Depok Nomor: 3/HK.03.L-KPT/3276/KPU - KOTA/I/2021 Tentang Penetapan Pasangan Calon Wali Kota Dan Wakil Wali Kota Terpilih Pada Pemilihan Wali Kota Dan Wakil Wali Kota Depok Tahun 2020
- Tuala, R. P. (2020). *Budaya Organisasi dan Kepemimpinan Di Lembaga Pendidikan Islam*. In *Encephale* (Vol. 53, Issue 1). Pusaka Media.
<http://dx.doi.org/10.1016/j.encep.2012.03.001>
- Tuti, R. W. D., & Adawiyah, E. (2020). *KEPEMIMPINAN WALIKOTA SURABAYA TRI RISMAHARINI SEBAGAI MODEL BIROKRASI EFEKTIF*. 4(1), 73–82.
- Velavan, T. P., & Meyer, C. G. (2020). *The COVID-19 epidemic*. *Tropical Medicine and International Health*, 25(3), 278–280. <https://doi.org/10.1111/tmi.13383>
- Wibowo, U. B. (2011). *Teori kepemimpinan*. BKD YOGYAKARTA.
<https://doi.org/10.31219/osf.io/bzvqu>
- Yudiaatmaja, F. (2013). *KEPEMIMPINAN: KONSEP, TEORI DAN KARAKTERNYA*. Media Komunikasi FIS, 12(2), 29–38.

<http://dx.doi.org/10.1016/j.intman.2016.11.002><https://doi.org/10.1016/j.tele.2017.10.007><http://ilp.ut.ac.id/index.php/JOM/article/view/432><http://dx.doi.org/10.3926/jiem.1530><http://dx.doi.org/10.1016/j.bushor.2017.11.007><https://doi.org/10.1016/j.bushor.2017.11.007>

Internet

Berita Depok. 2021. Mohammad Idris – Imam Budi Hartono Resmi Dilantik Jadi Walikota dan Wakil Walikota Depok. Diakses pada 10 Mei 2022 dari: <https://berita.depok.go.id/pemerintahan/mohammad-idris-imam-budi-hartono-resmi-dilantik-jadi-wali-kota-dan-wakil-wali-kota-depok-6084>

CNN Indonesia. 2021. *Ragam Reaksi Warga Depok soal Pasang Lagu di Lampu Merah*. Diakses pada 13 Oktober 2021, melalui <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20190718175259-20-413365/ragam-reaksi-warga-depok-soal-pasang-lagu-di-lampu-merah>

CNN Indonesia. 2021. *Bansos Disunat di Depok, Polisi Anggap Bukan Kejahatan*. Diakses pada 13 Oktober 2021, melalui <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20210806125759-12-677265/bansos-disunat-di-depok-polisi-anggap-bukan-kejahatan>

Depok24jam.com. 2020. *6 Kebijakan Kontroversial Pemkot Depok Di Era Idris – Pradi*. Diakses pada 12 Januari 2022, dari <https://www.depok24jam.com/2020/01/15/idris-pradi-depok/> .

Depok Raya News. 2022. *Ironis, Depok Kota Religius Hanya Punya 1 MTs dan Tidak Punya MA Negeri*. Diakses pada 25 Mei 2022 dari; <https://depokrayanews.com/ironis-depok-kota-religius-hanya-punya-1-mts-dan-tidak-punya-ma-negeri/>

Detiknews.com. 2020. *Nyaba Tetangga Online, Cara Walkot Depok Ajak Warga Peduli di Tengah Pandemi*. Diakses pada 20 Maret 2022 dari : <https://news.detik.com/berita/d-5004196/nyaba-tetangga-online-cara-walkot->

Sri Mulyani, 2022

ANALISIS GAYA KEPEMIMPINAN MOHAMMAD IDRIS ABDUL SHOMAD SEBAGAI WALIKOTA DEPOK DALAM PENANGANAN PANDEMI COVID-19

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Pogram Studi Ilmu Politik
[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]

depok-ajak-warga-peduli-di-tengah-
pandemi?_ga=2.214791383.1518758776.1646577722-
1550063909.1622110744

Indonesia.go.id. 2021. *Kasus Covid-19 Pertama, Masyarakat Jangan Panik*. Diakses pada 13 Oktober 2021, melalui <https://indonesia.go.id/narasi/indonesia-dalam-angka/ekonomi/kasus-Covid-19-pertama-masyarakat-jangan-panik>

JabarEkspress. 2021. *Pengamat: Gaya Kepemimpinan Wali Kota Depok Cenderung Feodalistik*. Diakses pada 15 oktober 2021, melalui <https://jabarekspres.com/berita/2021/05/07/pengamat-gaya-kepemimpinan-wali-kota-depok-cenderung-feodalistik/>

Kompas.com. 2021. *Ragam Permasalahan Depok, dari Ketimpangan Pembangunan hingga Tingginya Angka Pengangguran*. Diakses pada 12 Januari 2022, dari <https://megapolitan.kompas.com/read/2021/06/09/14424721/ragam-permasalahan-depok-dari-ketimpangan-pembangunan-hingga-tingginya?page=all>.

Kompas.com. *Kebijakan Ladies Parking Viral di Medsos, Ini Jawab Pemkot Depok*. Diakses pada 12 Januari 2022, dari <https://metro.tempo.co/read/1223588/kebijakan-ladies-parking-viral-di-medsos-ini-jawab-pemkot-depok>

Metro Tempo. 2022. *Tinggal Sinkronisasi, Perda Kota Religius di Depok Segera Diberlakukan*. Diakses pada 25 Mei 2022 dari; <https://metro.tempo.co/read/1550271/tinggal-sinkronisasi-perda-kota-religius-di-depok-segera-diberlakukan/full&view=ok>

Portal Resmi Kota Depok, Depok.go.id. 2022. *Sejarah dan Visi Misi*. Diakses pada 15 Februari 2022 dari: <https://www.depok.go.id/sejarah>, <https://www.depok.go.id/visi-misi>

Sri Mulyani, 2022

ANALISIS GAYA KEPEMIMPINAN MOHAMMAD IDRIS ABDUL SHOMAD SEBAGAI WALIKOTA DEPOK DALAM PENANGANAN PANDEMI COVID-19

UPN Veteran Jakarta, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Pogram Studi Ilmu Politik
[www.upnvj.ac.id-www.library.upnvj.ac.id-www.repository.upnvj.ac.id]

- Republika.co.id. 2021. *Ditegur Mendagri, Wali Kota Depok Langsung Bagikan Sembako*. Diakses pada 20 Maret 2022 dari: <https://www.republika.co.id/berita/qwr9y8483/ditegur-mendagri-wali-kota-depok-langsung-bagikan-sembako>
- Suara.com. 2019. *Bedah Isi Raperda Kota Religius Depok, PSI: Pasal Karet dan Diskriminatif*. Diakses pada 25 Mei 2022 dari; <https://www.suara.com/news/2019/05/20/152225/bedah-isi-raperda-kota-religius-depok-psi-pasal-karet-dan-diskriminatif>
- Suara Jakarta.id. 2020. *Pilkada Depok 2020: Pradi Supriatna-Afifah VS Mohammad Idris-Imam Budi*. Diakses pada 10 Maret 2022, dari <https://jakarta.suara.com/read/2020/09/04/155009/pilkada-depok-2020-pradi-supriatna-afifah-vs-mohammad-idris-imam-budi?page=2>
- Tirto.id. 2019. *Raperda Kota Religius: Ide Ajaib Pemkot Depok*. Diakses pada 25 Mei 2022 dari; <https://tirto.id/raperda-kota-religius-ide-ajaib-pemkot-depok-ecjQ>
- Warta Jurnalis.com. 2020. *Babai Sebut Kebijakan dan Kepemimpinan Idris Gagal*. Diakses pada 15 Februari 2022 dari : <https://www.wartajurnalis.com/babai-sebut-kebijakan-dan-kepemimpinan-idris-gagal/>